

平成31年2月6日

インタビューをしよう（1年ふる・コミュ科）

1年生はキャリア教育の一端として、職場訪問体験学習を行いました。今回協力して頂いたのは上甕支所、上甕診療所、コシキテラスの3事業所です。事前に、自分たちでインタビューする内容を考え、電話で訪問日のアポイントメントをとりました。訪問先では、日頃聞けない話を聞く機会に恵まれた生徒たちは、仕事の難しさや大変さだけでなく、楽しさや大切さについても、じっくり考える良い機会になりました。



平成31年2月9日

自分デザイン発表会・授業交流（2年ふる・コミュ科）

2年生はふるさと・コミュニケーション科で、自分の将来について考える「自分デザイン」という学習をしました。これまでの自分自身を見つめ、将来の独り立ちについて考える学習です。本年度は全校生徒が参加し、2年生の保護者、中津小学校3・4年生にも参観していただき、自分年表や将来をデザインした発表があり、今後に向けて「志の漢字」で決意を表明しました。短い準備期間でしたが、パソコンのプレゼンソフトを使って効果的に表現するなど考えていることを自分に合った方法で発表できました。中学3年生からたくさんの質問があり、活発な発表会になりました。ぜひ自己実現に向け、有言実行を期待します。



平成31年2月15日

藺牟田瀬戸架橋見学（全校生徒）

現在建築中の藺牟田瀬戸架橋の見学へ行きました。甌島地域振興局の御協力により実現した今回の学習ですが、郷土教育やキャリア教育の観点からも大変意義深い学習になりました。甌島や生徒自身の将来を考える良い機会でした。



平成31年2月19日

中津小学校半成人式参観（2年ふる・コミュ科）

中津小学校3・4年生の半成人式授業に参加しました。4年生の半成人式は、家族への感謝の気持ちにあふれ、見ている側も温かい気持ちになれた素敵な時間でした。中学生は、小学生に分かりやすい言葉に心がけ、発表内容について質問し半成人式を盛り上げました。また、「自分の将来の夢に向けて取り組もうとする姿勢に感動した。そして、発表が工夫してありわかりやすく、とても素晴らしい発表だった。」と感想を述べました。

